
澤井市長の活動アルバム（１０月分） 

 

 

「松原市婦人防火クラブ設立 40周年記念式典」（10月 31日） 

 

 

 「松原市婦人防火クラブ設立 40周年記

念式典」に出席し挨拶させていただきま

した。松原市婦人防火クラブは、昭和 46

年 11 月、「家庭防火は主婦の手で」をス

ローガンに「松原市婦人防火指導委員会」

を発足、今日まで、地域に密着した防火

防災活動を展開してこられました。安心

と安全のまちづくりを進めていくには、

こうした地域のつながりや支えあいが非

常に重要になってきます。これからもご

支援、ご協力を賜りますようお願いいたしました。 

 

 

「ゆめフェスタ in葛城」（10月 30日） 

 

 

 奈良県葛城市で開催された「ゆめフェ

スタ in葛城」を訪問いたしました。あい

にくの空模様でしたが、当麻寺の境内か

ら駅まで続く参道は、溢れんばかりの来

場者で埋め尽くされ、買い物を楽しまれ

ていました。 

 松原市も出店しており、松原ブランド

の合鴨カレーをはじめとする特産品を販

売いたしました。また、舞台では本市の

ダンシングチーム MTBR33が華麗なダンス

を披露してくれました。 

 本市も 11月 12日・13日、「食」をテーマとした地産地消フェア「第 2回まつばらマル

シェ」を松原中央公園、文化会館、そして市民体育館などで実施いたします。是非、足を

運んでいただきたいと思います。 



「MOA美術館児童作品展表彰式」（10月 30日） 

 

 

 私が実行委員長を務める「MOA美術館児

童作品展」の表彰式を開催いたしました。

絵画・書写の部を合わせて 3000点を超す

応募の中から、18人の子ども達の作品が

特別賞を受賞しました。 

 表彰をされる子ども達は、恥ずかしげ

に賞状を受け取りながらも、その顔はと

てもうれしそうでした。 

 「生命を尊ぶ心」と「心ゆたかな人間」

の形成を目的とする「MOA美術館児童作品

展」が、これからも、子ども達の豊かな個性と創造力を表現できる場となるよう発展させ

てまいります。 

 

 

 

 

「河内ブロック歩こう会」（10月 26日） 

 

 

 市町村職員の OB・OG の方々による「河

内ブロック歩こう会」の出発式にあたり、

地元市長として、ご挨拶をさせていただ

きました。 

 歩くことは健康やストレス解消に効果

があると言われ、健康維持のために多く

の方が取り組んでいます。 

 この日は、松原中央公園を出発、西除

川に沿った遊歩道、歴史ある布忍神社の

杜が広がり、その先には、「なかよしマ

ッキー公園」の愛称で呼ばれる北新町大池公園、そして「風の広場」のある今池水みらい

センターがゴールとなる 5.5kmのコースの散策を楽しまれました。 

 

 

 



「修学旅行出発式」（10月 25日） 

 

 

 本市の天美西小学校 6年生の広島への

「修学旅行出発式」に出席いたしました。 

 6年生の皆さんに市民の代表として、8

月開催の「非核平和展」に来られた市民

が平和への願いを込めて折った千羽鶴を、

平和記念公園の「原爆の子の像」に捧げ

ていただきたいと私からお願いいたしま

した。 

 広島では、友達や先生との一生心に残

るような楽しい思い出をたくさん作って

きてください。 

 

 

 

 

 

「第 63回大阪市民相撲大会（大阪市長杯）結果報告」（10月 24日） 

 

 

 大阪一心相撲道場に通う田中学くん、

揚野佳範くん、濱田孝平くんの 3人が、

「第 63回大阪市民相撲大会（大阪市長

杯）」の結果報告に来てくれました。 

 3人は、日ごろの練習成果を存分に発揮

し、それぞれの学年の部において、田中

くんは優勝、揚野くんと濱田くんは第 3

位に入賞したことについて、満面の笑み

で報告してくれました。 

 これからも、国技である相撲を通じて、

肉体を鍛え、礼儀や人を思いやる気持ちを身につけてくださいと激励いたしました。 

 

 

 

 



「第 44回大阪府東ブロック身体障がい者スポーツレクリエーション大会」（10月 23

日） 

 

 

 「第 44回大阪府東ブロック身体障がい

者スポーツレクリエーション大会」の開

催にあたり、地元市長として、ご挨拶を

させていただきました。 

 身体に障がいを持つ方々が、このよう

に一堂に会し、楽しく身体を動かすこと

でお互いの親睦と交流を深めることは、

本当に意義深いことです。 

 このような機会を通じて、皆さんのふ

れあいの輪がさらに大きく広がることを

心から期待いたします。 

 

 

 

 

「松原市歯科医師会 50周年記念式典」（10月 22日） 

 

 

 「松原市歯科医師会 50周年記念式典」

に出席してきました。 

人生を快適に暮らすためには、口や歯が

しっかり機能していることが大切だと西

本会長はおっしゃっています。その歯の

健康を守るため、歯科医師会の方々には

50年に渡り公衆歯科衛生の普及を図って

いただいており、心より感謝申し上げま

した。 

本市といたしましても、「噛める喜びを

いつまでも」の横断幕を掲げ口の中からの健康づくりの啓発に今後も努めさせていただき

ます。 

 

 

 



四中校区「いきいき交流フェスタ」（10月 22日） 

 

 

 防災総合訓練後、着替える間もなく、

そのまま、松原第 4中学校の「いきいき

交流フェスタ」に顔を出させていただき

ました。 

 「広げよう つなげよう 地域の輪」

のテーマのもと、すでに会場は大いに盛

り上がり、多くの地域の方々が楽しまれ

ていました。体験教室コーナーでは、私

も陶芸体験としてカップにマッキーを描

いたり、お茶をいただいたりと大いに楽

しませていただきました。 

 

 

 

「松原市防災総合訓練」（10月 22日） 

2年ぶりとなる松原市防災総合訓練を

実施いたしました。震度 6強の激震、多

くの家屋が倒壊、多数の負傷者と火災と

いう想定のもと行いましたが、こうした

自然災害はいつどこで起きるか確実な予

想はできません。 

 訓練は本番さながらの緊迫感と機敏な

行動によって全てを終了いたしました。

今後も、関係機関や地域の皆さんとさら

に連携を深め、松原市の地域防災の向上

に取り組んでまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 



「元希者クラブ松原スポーツ大会」（10月 21日） 

 

 

 市民運動広場で開催された元希者クラ

ブ松原スポーツ大会に出席いたしました。 

 雨の心配もありましたが、皆さんの元

気が秋晴れを呼び寄せました。まさに元

希者のまちまつばらであります。 

 先日、健康づくり部門の活動賞の受賞

報告をいただきましたが、このようにス

ポーツ大会を開催するなど、これからも

ボランティア活動や健康づくり活動を通

じて高齢者福祉の向上に一層、貢献して

いただきますようお願いいたしました。 

 

 

 

 

 

「第 116回近畿市長会」（10月 20日） 

 

 

 宝塚市で開催された「第 116回近畿市

長会特別委員会」に出席いたしました。 

 近畿 2府 4県から集まった首長ととも

に、調査研究テーマである「地球環境と

共存するための地方自治体の今後のあり

方」について、審議し、国等に要望する

為の報告書を作成しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



「松原市老人クラブ連合会、2011活動賞受賞の報告」（10月 19日） 

 

 

 松原市老人クラブ連合会の役員さんが、

全国老人クラブ連合会より 2011活動賞

（健康づくり活動部門）受賞の報告に来

られました。 

 元希者ウォーキング手帳の作成・配布

や体力測定・介護予防教室などの健康づ

くり・介護予防活動が評価されたもので

す。 

 全国で 1000以上からなる老人クラブの

中から 2年連続の受賞という快挙のもと、

今後も、さらに活動意欲を高めていただき、老人クラブ活動の輪が広がることを期待いた

しております。 

 

 

 

 

 

「松原市アドプト・ガーデン・ロード認証式」（10月 18日） 

 

 

 「松原市アドプト・ガーデン・ロード・

松原商工会議所」の認定書を川西修会頭

にお渡ししました。 

 これから、松原市役所 ARPくらぶと松

原商工会議所の皆さんとのパートナーシ

ップにより、周辺道路の清掃活動を中心

としたボランティア活動を通じて、地域

に愛されるきれいなまちづくりはもちろ

んのこと、松原の道路環境美化に努めて

まいります。 

 

 

 

 



「第 28回松原市民大運動会」（10月 16日） 

 

 

 前日の雨もすっかり上がり、さわやか

な秋空の下、「第 28回松原市民大運動会」

が開催され、挨拶とともに、ラジオ体操

に参加しました。久しぶりに体を動かす

ことができ、とても爽快な気分を味わい

ました。 

 このように、子ども達から元希者まで

が一堂に会して運動会を開くということ

は、きっと、地域の絆へとつながるもの

だと考えております。参加された方々は、

秋の一日をスポーツで存分に楽しめたものと思います。 

 

 

 

 

 

「元希者の集い」（10月 13日） 

 

 

 「元希者の集い」に出席いたしました。

より多くの元希者に楽しんでいただける

ように、今年度より 1日 3回の開催とい

たしました。 

 人は笑うことにより健康になると言わ

れています。漫談や漫才などを鑑賞し大

いに笑い、皆さんに楽しいひとときを過

ごしていただきたいと思います。 

 そして、さらに健康になっていただき、

これまで培ってきた知識や経験を大いに

活かし、まつばらのまちづくりにご協力いただきますようお願いいたします。 

 

 

 

 



「松原市戦没者追悼式」（10月 13日） 

 

 

 「松原市戦没者追悼式」に参列し、松

原市民を代表しまして、謹んで哀悼の意

を捧げました。 

 今日の平和と繁栄は、戦争による多く

の犠牲と、最愛の家族を失い、深い悲し

みを胸に、戦後を生きてこられたご遺族

のご苦労のうえに築かれたことを、私た

ちは決して忘れてはなりません。 

 私はこの平和と繁栄を次の世代へと引

き継いでいくために、安心・安全で健康

に暮らせる松原市の創造に一層努力してまいります。 

 

 

 

 

 

「防火図画選考審査会」（10月 11日） 

 

 

 「防火図画選考審査会」に出席しまし

た。これまでも、平成 21年度には知事賞、

昨年度は大阪府消防協会会長賞を受賞す

るなど松原市長として大変誇りに思って

おります。 

 今回は 608点もの応募があり、小・中

学生の力のこもった図画が多数あり、大

変迷いましたが、一番私の心に訴えかけ

てくる 1点を選考しました。 

 是非、これを機会に「防火とは何か」

ということを、友達や家族の方と話し合い考えていただきたいと思います。 

 

 

 

 



「2011障害者雇用フォーラム」（10月 11日） 

 

 

 「障害者雇用フォーラム」の開催にあ

たり、地元市を代表し挨拶をいたしまし

た。「働く」という事は社会的自立の第

一歩であります。 

 働く意志を持つ障害のある人たちに、

チャンスと環境をつくっていくことが、

私たちの仕事であると考えております。 

 各企業、関係機関の皆さんには、今後

とも障害者の職域の拡大になお一層のご

理解、ご尽力を賜りますようお願いいた

します。 

 

 

 

 

「松原防犯大会」（10月 11日） 

 

 

 「松原防犯大会」に出席いたしました。

これまでも、本市と警察は協力・連携を

図り、ともに目指す安心・安全なまちづ

くりにそれぞれの手法で取り組んでいま

す。 

 そして、この防犯大会を契機とし、市

民のお一人おひとりが犯罪に対する危機

意識をしっかりと持ち、互いに支えあい、

地域の安全運動の輪を広げていただきた

いと思います。 

 また、今年は NMB48の 3人（谷川愛理梨さん、小鷹狩佑香さん、藤田留奈さん）が一日

所長に就任し、防犯教室や街頭キャンペーンを展開してくれました。 

 

 

 

 



「第 32回松原市 PTA親善バレーボール大会」（10月 9日） 

 

 

 今年も、PTAの方々による親善バレーボ

ール大会が盛大に開催され、挨拶をさせ

ていただきました。 

 私は、次代を担う子ども達を相互で見

守り、本日のこういった催しを通じて、

横のつながりを深め、さらなる連携を図

りながら、地域ぐるみで子育てを続けて

もらいたいと思います。 

 そして、PTAの皆さん方には、ご自身の

取り組みを通して、子ども達にスポーツ

の素晴らしさ、チームプレーの大切さなどを、是非、伝えていただきたいと思います。 

 

 

 

 

「堀町会連合会による青色防犯パトロール隊発隊式」（10月 9日） 

 

 

 堀町会連合会による青色防犯パトロー

ル隊発隊式にお招きをいただき、挨拶さ

せていただきました。 

 自分たちの地域は自分たちで守るとい

う理念のもと、子どもを犯罪から守る活

動として登下校時の巡視、巡回及びひっ

たくりをはじめとする街頭犯罪の防止策

として、この度、立ち上げていただきま

した。 

 このパトロール隊が活動していただく

ことにより、事件や事故が未然に防止、そして、大きな抑止力となることを期待いたしま

す。 

 

 

 

 



「河合神社秋祭り」（10月 9日） 

 

 

 河合神社の秋祭りにお招きをいただき

ました。 河合の皆さん方の一致協力の

もと、だんじりの曳行や太鼓を打つ取り

組みは、子ども達の健全育成をはじめ、

心のふれあう明るい地域づくりに繋がる

ものだと思います。 

 このような地元の皆さんの連携と、協

調による「地域の力」こそが、今一番求

められているものだと、私は確信してお

ります。 

 

 

 

 

 

 

「全国都市問題会議」（10月 6日） 

 

 

 第 73回全国都市問題会議に出席いたし

ました。 

 東日本大震災から得られた生かすべき

教訓として、防災から減災という考え方

などの特別講演が開催されました。今後

のまつばらの安心、安全のまちづくりを

進めていく上で非常に参考となるもので

ありました。 

 

 

 

 

 

 

 



「新規採用職員への訓示」（10月 4日） 

 

 

 10月 1日付で事務職 8名・消防職 6名

の新規職員を採用いたしました。 

 松原市への採用、おめでとうございま

す。 

 この厳しい環境を認識して、誇りと責

任を持って、どのようなまちづくりをし

たいか、市民サービスができるのかを常

に考えて行動してもらいたいと訓示いた

しました。 

 


